



Le 30 octobre 2020

Hier, un accident de la route est survenu vers 16h30 à Cachan.

Un automobiliste a renversé des enfants alors qu'ils rentraient d'une sortie à l'accueil de loisirs. Accompagnés par des animateurs, ils traversaient au passage piéton avenue du Président Wilson.

Les deux enfants blessés ont été pris en charge par les pompiers avant d'être conduits à l'hôpital. L'un des enfants est dans un état grave.

L'automobiliste a été interpellé par les forces de l'ordre. Dès ce jour une cellule psychologique a été mise en place et reste à disposition de toute personne qui en exprime le besoin.

La Ville de Cachan assure tout son soutien aux enfants et à leurs familles dans cette terrible épreuve.